

Blinkende Schuhe sind Sondermüll...

...und müssen über das Altstoffsammelzentrum oder die Problemstoffsammlung entsorgt werden. Selbiges gilt auch für Leuchtanhänger für Hunde, Blinkarmbänder für den Sport oder leuchtendes Spielzeug.



Allzu oft landen diese und ähnliche Gegenstände in der Restmülltonne statt im Altstoffsammelzentrum, meist aus Gründen der Unwissenheit, manchmal aber leider auch Gründen der Bequemlichkeit.

Aber auch Batterien, Modems, elektrische Zahnbürsten oder Receiver landen fälschlicherweise in der Restmülltonne, statt im Recyclinghof, wo diese Geräte einer sinnvollen und korrekten Verwertung zugeführt werden und so Ressourcen und Umweltschonend behandelt werden.

Bitte bedenken Sie, dass **alle Geräte und Gegenstände, die batteriebetrieben sind, einen Akku oder ein Kabel haben, zu den Elektroaltgeräten zählen und gesondert entsorgt werden müssen**. Die meisten Gemeinden haben eine Altstoff- und Problemstoffsammelstelle oder- Zentrum oder zumindest eine zweimal pro Jahr stattfindende Sperrmüll- und Problemstoffsammlung, wo diese Dinge entgegengenommen werden.



Mülltrennung ist Umwelt- und Ressourcenschutz! Machen Sie mit.